

CLUBES

El PSG refuerza su apuesta por el fútbol base y abre su primera academia en Rusia

El campeón de la Ligue-1 se ha asociado con Academy Rus para establecer dos escuelas en Moscú. Los jóvenes, de entre tres y quince años, se formarán siguiendo la metodología del club francés.

Palco23
21 jun 2019 - 10:15



El Paris Saint-Germain (PSG) aterriza en Moscú para abrir su primera academia en Rusia. El club francés se ha asociado con Academy Rus, propiedad de Denis Maryenko, para establecer dos escuelas en la capital rusa. Ambos complejos forman parte de una misma academia.

A partir de septiembre, la instalación abrirá sus puertas a cientos de jóvenes, de entre tres y quince años, que se formarán siguiendo la metodología del club. Para ello, contarán con el apoyo del director de las escuelas, Michael Gaudriller, que tiene experiencia como entrenador en la cantera del PSG.

La formación se desarrollará en instalaciones de alta gama, que facilitarán a las promesas su crecimiento deportivo y personal. El recinto cuenta con una pista cubierta

para no interrumpir los entrenamientos durante los meses de invierno. El director de marketing del PSG, Fabien Allègre, ha destacado que “tenemos mucha confianza en este proyecto”.

El club francés tiene previsto disponer de más academias en Rusia a medio plazo. Sin embargo, su proyecto formativo en el extranjero no se limita a suelo ruso, hace dos semanas anunció la apertura de dos escuelas en Alemania. Además, tiene centros en países como Estados Unidos, Brasil o China.